

ROCO SACA A GARRIDO... GARRIDO REEMPLAZA A ROCO

Las "vueltas de la vida" en Educación Municipal de Santiago

“Mira las vueltas de la vida...” dicen cercanos al nuevo director de Educación de la Municipalidad de Santiago, Humberto Garrido, quien el viernes desembarcó en ese municipio liderado por el RN Mario Desbordes, para hacerse cargo de una de las unidades más desafiantes.

El tema no le es ajeno a este docente: fue alumno del Liceo de Aplicación y director de ese mismo recinto -donde llegó por concurso público en junio de 2018 (bajo la administración del RN Felipe Alessandri). Durante meses le tocó lidiar (mientras era rector) con manifestaciones, ataques incendiarios a buses del Transantiago, hechos violentos y enfrentamientos con Carabineros de parte de alumnos de ese plantel. En octubre de 2022 (ya con la

nueva administración de la alcaldesa PC Irací Hassler) el entonces director de Educación, Rodrigo Roco, le pidió la renuncia. Si bien el municipio argumentó una calificación de desempeño insuficiente para el despido, Garrido acusó “razones políticas” y demandó al municipio asegurando que su desvinculación se produjo porque apoyó activamente la aplicación de la Ley Aula Segura: “Eso fue un costo político tremendo”, dijo entonces.

Garrido hasta hace poco se desempeñaba como director de Educación en Puente Alto (en la gestión del alcalde Germán Codina), pero el viernes llegó a Santiago como parte del equipo del nuevo alcalde y tomó posesión del puesto de Rodrigo Roco.



Rodrigo Roco.

Humberto Garrido